

más Sociedad más Derechos



ANONG

informa

Estimados/as:

El pasado 12 de junio, directivos de ANONG se reunieron con autoridades del Mides para plantear la preocupación sobre las novedades acerca de la doble contratación del Estado, en relación a las ONG que gestionan ETAF en convenio con dicho ministerio.

Se presentó una carta explicativa de la visión de ANONG y un informe jurídico por el Dr. Rodrigo Bernardo, que están disponibles para su lectura en el artículo que figura en este boletín.

Saludos,

ANONG

Reunión con MIDES por doble contratación del Estado

Directivos de ANONG se reunieron con la Dra. Gral. de Secretaría del MIDES Graciela Mazzuchi; para manifestar la preocupación de las ONGs sobre la temática de la doble contratación del Estado.

[Más información](#)

**Trabajar En La Sociedad Civil
Educador/a**



La Iglesia Anglicana del Uruguay hace un llamado para la contratación de un educador/a (volante) para CAIF Creciendo de la Comunidad Santiago Apostol.

[Más información](#)

**Trabajar en la Sociedad Civil
Operador/a Social**



Gurises Unidos convoca a interesados para ocupar el cargo de operador/a social para el proyecto "El Resorte".

[Más información](#)

**Casa de la Mujer de la Unión
Talleres de parto para embarazadas**



Desde el mes de julio, Casa de la Mujer de la Unión realizará un ciclo de talleres de parto para parejas con mujeres embarazadas.

[Más información](#)

Embajada de Japón
**Convocatoria a
programa de asistencia
a proyectos
comunitarios**



La Embajada de Japón en Uruguay abre convocatorias para la presentación de proyectos para su programa de asistencia financiera a proyectos comunitarios para este 2015.

[Leer más](#)

Obsur
**Conversatorio sobre
teología política y
Estado**



Obsur y el Grupo de Estudios Multidisciplinarios sobre Religión e Incidencia Pública invitan a un conversatorio sobre teología política y Estado, a realizarse este 26 de mayo.

[Leer más](#)

AGESIC - Presidencia de la República
**Charla informativa
sobre Laboratorio de
Innovación Social**



En el marco del proyecto Trámites en Línea, AGESIC invita a ONGs a participar de la actividad informativa sobre el Laboratorio de Innovación Social.

[Leer más](#)